



龍

馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.5

令和4年5月25日

クラブ活動始まる

5月23日（月）からクラブ活動が始まりました。4～6年生を対象に12月中旬まで月曜日の6校時に実施する予定です。講師はほとんどが小友小学校の先生方ですが、アートクラブには、猪股新吾先生、菅原修先生を外部講師としてお招きしております。



太鼓クラブ



家庭クラブ



将棋クラブ



アートクラブ



ゲームクラブ

5年生が田植え体験をしました。



5月24日（火）の午後から5年生が田植え体験をしました。講師の菅原さん（大沢）から指導を受けながら、必死に田んぼと格闘？していました。なかなかできない貴重な体験となりました。秋の収穫が楽しみです。

このような体験を通して、ふるさとのよさや農作業の大変さを知り、心豊かでたくましい子どもに育ててくれたらいいなあと思っております。



読み聞かせが始まりました

年間12回の予定で、5月25日（水）から、読み聞かせが始まりました。朝8：00～8：20までの20分間に、右のボランティアの方々が選んだ「絵本」や「紙芝居」の読み聞かせです。子どもたちは、目を輝かせて食い入るように見たり、聞いたりしていました。

ボランティアの皆さん、ありがとうございます。



ボランティアの方々

氏名(敬称略)	町内
木島 直子	三条
成田 淳一	二十六木
工藤裕美子	荒町
尾留川明香	万願寺
奥山真理子	三条
尾留川 央	三条
成田 弘美	鮎瀬

柔道スボ少優勝報告

5月8日（日）に行われた、「三柔友会少年柔道交流大会」で、小友唯心塾が優勝しました。チームに所属する小友小学校の5、6年生が、校長室に報告しに来てくれました。おめでとうございます。



保護者から

保護者の方々から運動会の感想をいただきました。うれしくて元気が出ました。

どの学年も、一人一人最後まで走りきる姿に感動しました。各色組の応援合戦でも、高学年生がしっかり低学年を引っ張って、一致団結していました。体も心も成長して、また来年が楽しみです。

6年生や先生方の指示に従い、迅速に行動する姿は成長を感じさせ、また、競技に勝った際の喜びの姿は、とても微笑ましく、全校生徒が一生懸命で、とても立派でした。

運動会、お疲れ様でした。全員の行動がてきぱきしていて、進行がとてもスムーズだったと思います。その裏に、5・6年生の頑張りがあったと思います。たまたま1・2年生の80m走の時にゴール付近にいたのですが、走り終えた1・2年生があっちこっちに行ってしまうよう優しく声をかけて、しっかりまとめていました。走り終えて友達とのお話しに夢中になったり、テンションが高くなって話が聞こえていない子にも、怒ったりすることもなく優しく「回れ右、こっちだよ。進んでね。」と声をかけて誘導していてすごいなと思いました。1・2年生もそんなお兄さん、お姉さんの言うことはしっかり聞くんですね。小友小学校全体がいい雰囲気だなあ～と感じました。こういう姿を見て、自然と下の学年の子も育っていくんですね。

六月の行事予定

- | | | | |
|-------|-------------------|-------|-------------------|
| 1(水) | 街頭指導 安全点検日 | 16(木) | 学校運営協議会 |
| | 内科検診(全学年) | 17(金) | 心電図検査(1,4,6年) キピー |
| 3(金) | 陸上部紹介 採血検査(5年) | 20(月) | クラブ④ |
| | キピー | 21(火) | プール清掃 |
| 4(土) | 本荘由利小学校
陸上競技大会 | 22(水) | 職員会議 |
| | | 23(木) | 出張所長訪問 |
| 6(月) | クラブ③ | 24(金) | 要請訪問 ※給食後下校13:10 |
| 10(金) | キピー | 27(月) | 全校漢字テスト③ 委員会④ |
| 13(月) | 全校計算テスト② | 28(火) | 配置校研修 ※給食後下校13:10 |
| 15(水) | 街頭指導 | 29(水) | 市教委訪問 |

